



GOBIERNO DE  
MÉXICO



## Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, jueves 2 de diciembre de 2021  
No. 547/2021.

### BOLETÍN DE PRENSA

#### H. Consejo Técnico del IMSS nombra al doctor Víctor Hugo Borja como titular de la Unidad de Educación e Investigación

- El director general, Zoé Robledo, afirmó que con esta designación se conducirá al Instituto en el enfoque trasnacional que se requiere para sus investigadores.
- El doctor Víctor Hugo Borja Aburto subrayó que su compromiso es fortalecer y modernizar la Unidad de Educación e Investigación.

En sesión extraordinaria, el H. Consejo Técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), aprobó por unanimidad el nombramiento del doctor Víctor Hugo Borja Aburto como titular de la Unidad de Educación e Investigación, adscrita a la Dirección de Prestaciones Médicas.

El director general del IMSS, Maestro Zoé Robledo, tomó protesta al doctor Borja Aburto, y destacó que el médico cirujano "es de casa" y ha destacado por una sobresaliente participación en el ámbito académico.

Recordó que al interior del IMSS, el doctor Borja Aburto se ha desempeñado como titular de las Coordinaciones de Salud en el Trabajo, de Vigilancia Epidemiológica, de Apoyo en Contingencias, titular de la Unidad de Salud Pública, de Atención Primaria a la Salud y de la Dirección de Prestaciones Médicas.

Zoé Robledo subrayó que la Unidad de Educación e Investigación tendrá la "conducción que lleve al Seguro Social al enfoque trasnacional que se requiere para los investigadores del Instituto".

Resaltó que durante la pandemia como director de Prestaciones Médicas del Instituto y en la etapa de vacunación contra COVID-19, fue uno de los responsables del avance en la inmunización en la Ciudad de México al ser primer coordinador de las Brigadas Especiales Correcaminos.

Por su parte, el doctor Víctor Hugo Borja Aburto expresó que con el director general del IMSS ha platicado sobre la importancia de impulsar la parte de enseñanza en la Unidad de Educación e Investigación en salud, "con la pandemia por COVID-19 se hizo mucho



GOBIERNO DE  
MÉXICO



## Unidad de Comunicación Social

énfasis en la parte de educación y vamos a continuar también fortaleciendo la investigación”.

“El IMSS tiene una historia muy larga de investigación y queremos que ésta siga, que se modernice y sea una investigación aplicada y que lleve a la mejor atención de los derechohabientes”, expresó.

Borja Aburto subrayó que su compromiso al frente de esta área es apoyar a los investigadores y profesores para que puedan ejercer mejor su labor, además de buscar que tengan los estímulos correspondientes y puedan ejercer libremente la docencia como la investigación “y que sea el conocimiento científico quien los guíe”.

Respecto a la pandemia por COVID-19, dijo que es necesario resumir el conocimiento científico porque “en el IMSS hemos aprendido y es importante que esto se comunique y que esté disponible. Una de las primeras cosas que vamos a hacer es resumir estas experiencias y ver las contribuciones que ha hecho el IMSS”, por ejemplo, el desarrollo científico de nuevas vacunas.

A su vez, el consejero Manuel Reguera Rodríguez, representante propietario por la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN), celebró el regreso del doctor Víctor Hugo Borja para reforzar “el equipo en el Instituto Mexicano del Seguro Social” y aseguró que será en beneficio de la derechohabiencia.

En tanto, el doctor Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, en representación del secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, expresó que este nombramiento se da por sus méritos profesionales y ser una persona íntegra, fiel a la verdad, “lo cual para la actividad científica es importante”.

Añadió que el doctor Borja tiene una enorme capacidad para colaborar y apoyar equipos, siempre lo hace con amabilidad y plena convicción.

Por su parte, el consejero Rodolfo Gerardo González Guzmán, secretario general de la Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM), señaló que fue un gran acierto la asignación del doctor Víctor Hugo Borja, porque es un “brillante médico, investigador y creo que se fortalece esta Unidad”.

Jorge Dávila Girón, consejero suplente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO-SERVYTUR), opinó que el nombramiento tiene una característica: en estos tiempos la investigación y la educación, sin duda, necesitan un refuerzo”.



GOBIERNO DE  
MÉXICO



## Unidad de Comunicación Social

En su mensaje el consejero José Luis Carazo Preciado, de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), explicó que el doctor Víctor Hugo ha ganado con la ciencia, constancia y con mucho corazón para el Instituto.

Asistieron a la sesión extraordinario los consejeros del sector obrero: José Luis Carazo Preciado de la Confederación de Trabajadores de México (CTM); en representación del sector patronal, Jorge Dávila Girón, consejero suplente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO-SERVYTUR); y Ricardo David García Portilla, consejero suplente del sector patronal de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN). Además del secretario general del IMSS, Marcos Bucio Mújica.

De manera virtual participaron del sector obrero Rodolfo Gerardo González Guzmán, secretario general de la Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM); José Noé Mario Moreno Carbajal, Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC); Sergio Beltrán Reyes, Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana (SNTMMSSRM).

Y del sector patronal, Salomón Presburger Slovik y Manuel Reguera Rodríguez, representantes propietarios por la CONCAMIN; y del sector gubernamental, el doctor Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. Como invitada Paola Patricia Cerdá Sauvage, delegada y comisaria pública propietaria de la Coordinación General de Órganos de Vigilancia y Control de la Secretaría de la Función Pública (SFP).

--- o0o ---

